

emotion Spa

DOSSIER

Spa...
tout d'horizon
réglementaire et

REPORT
Spa
réglementaire
international
business

Biologique Recherche

au « 27 rue Mazarine » à Aix at "27 Rue Mazarine" in Aix



Le « 27 rue Mazarine » à Aix en Provence est ce Spa conçu avec sensibilité et intelligence par Viviane BLUSSON et Estelle CHERIOU, mère et fille liées par cette belle aventure, dans un concept élégant et convivial. Elles ont à cœur que leurs clients se sentent vraiment « comme à la maison » avec une qualité experte de soins, une piscine animée, un hammam, des soins visage et corps. Elles ont fait alliance avec la marque Biologique Recherche pour son approche quasi-clinique des produits et des soins esthétiques mis au point avec la rigueur de la connaissance des mécanismes de la peau et de ses processus de transformation. Les protocoles de traitement sont originaux et totalement personnalisés, et tous les soins intègrent le principe de l'Instant de Peau®. A découvrir comme un Spa pas comme les autres ! G.O.

"27 Rue Mazarine" in Aix-en-Provence is a Spa created with sensitivity and intelligence by Viviane BLUSSON and Estelle CHERIOU, a mother-and-daughter team linked by this great adventure around an elegant and convivial concept. They are committed to making their clients feel really "at home" while enjoying expert and quality treatments, a pool with water features, a hammam, as well as face and body treatments. They have joined forces with the brand Biologique Recherche attracted by the company's quasi-clinical approach to their products and beauty treatments, developed thanks to expertise in the mechanisms of the skin, and its transformation processes. The treatment protocols are unique and totally personalized; all the treatments use the principle of Instant de Peau®. A Must to be discovered: a Spa unlike any other!



CONCEPTS

UNE RÉVOLUTIONNAIRE

à Montreux

en Suisse romande

EN DE BOUTEVILLENE

en France

à Paris

à Lyon

à Marseille

à Bordeaux

à Toulouse

à Nantes

à Lille

à Strasbourg

à Montpellier

SPECIAL
In
SOIN